

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan dari data yang diperoleh melalui wawancara , maka dapat diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Peran home industri apam barenda yang dimiliki Ibu Norhayati dalam menjalankan perannya meliputi beberapa aspek dari, keberlangsungan permodalan, keberlangsungan sumber daya manusia dan keberlangsungan pemasaran. Pemilik home industri apam barenda mempunyai strateginya sendiri dalam mempertahankan home industrinya.
2. Kendala dari home industri itu sendiri adalah promosi dan pemasaran karena para pelaku industri kecil cenderung pasif dalam melakukan kegiatan promosi dan pemasaran produk. Mereka lebih senang menawarkan dagangannya langsung dari mulut ke mulut, daripada menggunakan media iklan maupun dipasarkan melalui media sosial. Selain itu juga mengenai jaringan kemitraan yang mana sempitnya jaringan kemitraan yang dimiliki home industri ini, membuat produksinya tidak terlalu besar dibandingkan home industri yang bekerja sama dengan menjalin relasi di sebuah perusahaan serta mengenai sumber daya manusia yang dimiliki home industri apam barenda ini terbatas.

B. Saran

1. Perlu adanya perhatian terhadap masyarakat yang tidak memiliki pekerjaan, seperti adanya pelatihan kerja agar potensi yang mereka miliki lebih tereksplor. Dengan cara mendatangkan tutor yang handal sehingga masyarakat dapat memiliki skill yang matang.

2. Perlu adanya tunjangan bagi para karyawan yang telah lama bekerja di home industri milik Ibu Norhayati sebagai apresiasi bagi mereka.
3. Sebaiknya Ibu Norhayati memperluas relasi agar dapat menambah beberapa cabang home industri apam barenda dikota lainnya khususnya daerah Kalimantan Selatan.

C. Penutup

Puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat, hidayah serta inayahnya, penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini masih banyak kekurangan baik dari segi bahasa, sistematika penulisan, referensi dan lain sebagainya. Maka untuk siapa saja yang membaca penelitian saya ini diharapkan dapat memberikan kritik dan saran yang membangun supaya dapat dijadikan perbaikan untuk penelitian dikemudian hari.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini dapat menambah keilmuan yang bermanfaat bagi penulis maupun siapa saja yang membacanya.